

COMMUNE D'ALTRIPPE – FLASH INFORMATION

12 SEPTEMBRE 2020

REPAS DES AINES

En raison de l'incertitude actuelle concernant la Covid-19, la municipalité a fait le choix de protéger ses aînés et d'annuler le repas donné habituellement en leur honneur.

Les élus leur remettront exceptionnellement cette année un panier garni.

LIMITATION PROVISOIRE DE CERTAINS USAGES DE L'EAU

L'arrêté préfectoral en date du 28 août 2020 portant limitation provisoire de certains usages de l'eau au sein de la zone de gestion « Sarre » dans le département de la Moselle est prorogé jusqu'au 15 octobre 2020.

L'arrêté est consultable en mairie.

REPARTITION DE LA CHASSE

La liste de répartition de la chasse exercice 2020 est consultable en mairie jusqu'au 22 septembre 2020. Après quoi, elle sera transmise à la trésorerie et plus aucune modification n'y sera apportée.

LANCEMENT DU NOUVEAU RESEAU TRANSAVOLD

A partir du 1^{er} septembre 2020 :

Transavold devient le réseau de transport en commun de l'ensemble de la Communauté d'Agglomération Saint-Avold Synergie.

Tran'School devient le réseau de transport dédié aux scolaires. Il reprend l'ensemble des lignes de transports scolaires du réseau « Fluo » pour les élèves de la commune scolarisés dans un établissement scolaire situé dans le périmètre de la CASAS.

Trans Allo est un service à la demande qui s'adresse aux habitants de la Communauté d'Agglomération St-Avold Synergie. Il permet de se déplacer vers Saint-Avold (Secteur NORD) ou vers Morhange (secteur SUD).

Pour l'ensemble de ces services les documents sont consultables en mairie ou sur le site internet de la commune.

COUPURE DE COURANT DU LUNDI 31 AOÛT 2020

C'est avec une certaine surprise que le courant électrique a été coupé à 8h40. En fait, c'est l'entreprise en charge de la pose des câbles de la fibre optique qui a malencontreusement endommagé des câbles enterrés d'EDF. Ils ont de suite appelé ENEDIS. Malheureusement les travaux de réparation furent plus long que prévu et le courant électrique n'a été rétabli qu'à 18h30.

Nombre d'entre vous ont essayé de nous joindre et nous nous excusons de n'avoir pu répondre à tout le monde mais les batteries de nos portables se sont vidées rapidement eu égard au nombre d'appels ; et une fois vidées, pas moyen de les recharger... faute de courant !!!

FORMATION DAE

Le corps des sapeurs-pompiers nous propose d'organiser gracieusement des journées de formation aux gestes de premiers secours ainsi que la formation pour la manipulation d'un défibrillateur automatisé externe (DAE).

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire en mairie **jusqu'au samedi 19 septembre 2020.**